

ANTHOPHOBIE

Peur des fleurs

Certaines personnes attribuent leur peur des plantes à une expérience traumatisante ou négative , souvent survenue durant l'enfance.

Par exemple, elles peuvent associer les fleurs et les plantes aux piqûres d'abeilles, aux morsures de tiques ou aux morsures d'araignées.

Comme de nombreuses phobies, l'anthrophobie se manifeste d'abord par un comportement d'évitement.

Les personnes en souffrant vont donc tout faire pour ne pas se retrouver dans la situation phobogène.

Par exemple en évitant d'aller chez le fleuriste ou en limitant les déplacements à la campagne au printemps.